



Estimados expositores, colaboradores y visitantes,

A través de esta carta, todo el equipo del Ayuntamiento de Fuentepelayo, os quiere comunicar con mucho pesar que, debido a la situación ante la que nos encontramos, a causa de la Pandemia Mundial producida por el COVID19, nos hemos visto obligados a suspender la Feria de El Ángel 2021. Una decisión muy complicada que ha sido aprobada por unanimidad del Pleno, de fecha 18 de diciembre de 2020.

A pesar de ello, no queremos perder la oportunidad de saludarles y recordarles que no permanecen en el olvido. Es por esta razón, que el Ayuntamiento ha decidido dar difusión del Libro de LA FERIA DE EL ÁNGEL, del año 2020, para que quien así lo desee pueda visitarlo en nuestra Página Web, <http://www.fuentepelayo.es/> colaborando para mantener el contacto comercial con todos los proveedores, facilitando de este modo tanto la oferta y demanda de sus productos, maquinaria, suministros, etc., que tanta necesidad ha producido esta situación y que con tanto cariño se exponen en la Feria.

Por último, nos gustaría pedirles que tengan paciencia, así como conserven la ilusión para la celebración de las Ferias venideras que deseamos poder retomar el próximo año.

Con la esperanza de poder volverles a ver cuando toda esta situación finalice, nos despedimos con un cordial saludo y nuestros mejores deseos.

EL ALCALDE,
D. JESÚS MACARIO ARRIBAS ZAERA.

DOCUMENTO FIRMADO Y FECHADO ELECTRONICAMENTE AL MARGEN

